

Comité

Objekttyp: **Index**

Zeitschrift: **Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja**

Band (Jahr): - **(1986)**

PDF erstellt am: **05.06.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

COMITÉ

ASAMBLEA

- Sr. **Alexandre Hay**, abogado, ex director general del Banco Nacional Suizo, *presidente* (1975)
- Sra. **Denise Bindschedler-Robert**, doctora en derecho, profesora honoraria en el Instituto Universitario de Altos Estudios Internacionales, Ginebra, juez en la Corte Europea de Derechos Humanos, *vicepresidenta* (1967)
- Sres. **Maurice Aubert**, doctor en derecho, *vicepresidente* (1979)
Jacques F. de Rougemont, doctor en medicina (1967)
Ulrich Middendorp, doctor en medicina, jefe de la clínica quirúrgica del hospital cantonal, Winterthur (1973)
Henry Huguenin, banquero (1974)
Richard Pestalozzi, doctor en derecho, ex embajador, vicepresidente del CICR de 1979 a 1983 (1977)
Athos Gallino, doctor en medicina, alcade de Bellinzona (1977)
Robert Kohler, doctor en ciencias económicas (1977)
Rudolf Jäckli, doctor en ciencias (1979)
Dietrich Schindler, doctor en derecho, profesor en la Universidad de Zurich, miembro del CICR de 1961 a 1973, miembro honorario de 1973 a 1980 (1980)
Hans Haug, doctor en derecho, profesor honorario en la Escuela de Altos Estudios Económicos y Sociales de San Gall, ex presidente de la Cruz Roja Suiza (1983)
Peter Arbenz, licenciado en ciencias políticas (1983) (*con permiso desde marzo de 1986*)
Pierre Keller, doctor en filosofía —relaciones internacionales (Yale)—, banquero (1984)
Raymond R. Probst, doctor en derecho, ex embajador, ex secretario de Estado en el Departamento Federal de Asuntos Exteriores (1984)

- Sres. **Odilo Guntern**, doctor en derecho, ex diputado en el Consejo de los Estados (1985)
André Ghelfi, ex secretario central y vicepresidente de la Federación Suiza de Trabajadores de la Metalurgia y de la Relojería (1985)
- Sra. **Renée Guisan**, secretaria general del «Instituto de la Vida» (internacional), miembro de la fundación suiza Pro Senectute, miembro de la «International Association for Volunteer Effort» (1986)
- Sres. **Daniel Frei**, profesor de ciencias políticas en la Universidad de Zurich (1986)
Alain B. Rossier, doctor en medicina, ex profesor de rehabilitación de parapléjicos en la Universidad de Harvard, profesor adjunto en la facultad de medicina de la Universidad de Ginebra, presidente de la Sociedad Médica Internacional de Paraplejia (1986)
Cornelio Sommaruga, doctor en derecho de la Universidad de Zurich (1986)*

Miembros honorarios: Sr. Jean Pictet, *vicepresidente de honor*; Sres. Hans Bachmann, Jakob Burckhardt, Harald Huber, Olivier Long, Marcel A. Naville, Max Petitpierre, Paul Ruegger, Frédéric Siordet, Hans Peter Tschudi, Victor H. Umbricht, Alfredo Vannotti.

CONSEJO EJECUTIVO

- Sres. **Alexandre Hay**, *presidente*
Maurice Aubert
Athos Gallino
André Ghelfi
Rudolf Jäckli
Pierre Keller
Richard Pestalozzi

* Reunido en Asamblea Ordinaria, los días 3 y 4 de diciembre de 1986, el CICR dio la bienvenida al señor Cornelio Sommaruga, como nuevo miembro y futuro presidente de la Institución. En julio del mismo año, el señor Sommaruga había respondido afirmativamente a la solicitud del CICR para desempeñar el más alto cargo en la Institución. El señor Sommaruga sucederá, el 7 de mayo de 1987, al señor Alexandre Hay, que se jubilará tras haber estado más de diez años al frente del CICR.

El señor Sommaruga ocupaba antes un alto cargo en la Administración Federal suiza como secretario de Estado para Asuntos Económicos Exteriores.